

Hessen informieren sich bei Keck-Vorreiter

Delegation des Sozialministeriums besucht Becker-Franck-Kindergarten im Badener Hof

HEILBRONN Eine Delegation des hessischen Sozialministeriums war kürzlich im Becker-Franck-Kindergarten im Badener Hof zu Gast. Die fünfköpfige Gruppe informierte sich über die Erfahrungen mit dem Modellprojekt Keck (Kommunale Entwicklung – Chancen für Kinder), bei dem Heilbronn neben Jena bundesweit eine Vorreiterrolle zukommt. Angeführt wurde die Delegation von dem Bildungsexperten Professor Wassilios Fthenakis, der das Projekt Hessischer Bildungs- und Erziehungsplan leitet, und Cornelia Lange, einer Abteilungsleiterin im hessischen Sozialministerium.

Ausweitung Nach einer ersten Erprobungsphase wird Keck mittlerweile in 70 Heilbronner Kindertageseinrichtungen angewandt. Künftig soll das erfolgreiche Projekt auf

ganz Baden-Württemberg ausgeweitet werden. Das Bundesland Hessen hat nach Aussage von Cornelia Lange ebenfalls großes Interesse an dem Modellprojekt, das

von der Bertelsmann-Stiftung entwickelt wurde.

Bei Keck werden die individuellen Kompetenzen von Kindern im Zusammenhang mit sozialräumli-

chen Daten erfasst. Ziel ist es, die Chancen und Risiken der Kinder in ihrem jeweiligen Lebensumfeld besser bestimmen und beeinflussen zu können.



Tauschten sich über Keck aus (von links): Harry Mergel, Wassilios Fthenakis, Jürgen Wüst, Cornelia Lange, Sonja Fischer, Andrea Zimmermann, Heike Hofmann-Salzer, Jutta Dongus und Joachim Nerpel mit Kindergartenkindern.

Foto: privat

Großes Lob Die zahlreichen Fragen der Gäste aus Hessen zum Modellprojekt Keck beantworteten Bürgermeister Harry Mergel, der stellvertretende Leiter des Amtes für Familie, Jugend und Senioren, Joachim Nerpel, Jutta Dongus vom Büro für Kommunales Bildungsmanagement, Sonja Fischer von der städtischen Gesamtleitung Tageseinrichtungen für Kinder, und die Leiterin des Becker-Franck-Kindergartens, Andrea Zimmermann. Die Besucher aus dem benachbarten Bundesland lobten insbesondere das hohe kommunale Engagement der Stadt Heilbronn in der frühkindlichen Bildung.

red